

Haus der Prävention

Neue Wege der Kooperation - Haus der Prävention

Galerie

Carmen Lenzer

Rafael Ludwig

Haus der Prävention

Abstract

Bei dem „Haus der Prävention“ handelt es sich um ein regionales Kompetenzzentrum für Demokratieförderung und Prävention, welches durch die beteiligten Kooperationspartner (den Lahn-Dill-Kreis, die Stadt Wetzlar, das Polizeipräsidium Mittelhessen) betrieben wird.

Unser Ziel ist es, das Sicherheitsgefühl der Bürgerinnen und Bürger im Lahn-Dill-Kreis zu steigern, beginnende kriminelle Phänomene sowie Radikalisierungsprozesse rechtzeitig zu erkennen und zu unterbrechen.

Durch ressortübergreifende Zusammenarbeit und Bündelung von Kompetenzen, der im Präventionsbereich des Lahn-Dill-Kreises bereits tätigen Akteure, ist die frühzeitige und konsequente Verhinderung dieser Phänomene professionell realisierbar.

Wir, die Kooperationspartner des „Haus der Prävention“, möchten alle Bürgerinnen und Bürger der Region dazu einladen, sich im Haus der Prävention bei den zuständigen Fachstellen zu verschiedenen Themen zu informieren und beraten zu lassen. Kontaktieren Sie uns gerne, um mit uns zusammen Prävention zu leben und von unserem umfangreichen, kostenlosen und persönlich zugeschnittenen Präventionsangebot zu profitieren.

Institution Haus der Prävention

Anschrift Ludwig-Erk-Platz 5
35578 Wetzlar

Webseite <https://haus-der-praevention-wetzlar.de>

E-Mail haus-der-praevention.ppmh@polizei.hessen.de

[Direkt zum Kongressprogramm >>>](#)